

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Estiman en 7 mil mdd déficit de Pemex

En 2019 se prevé que Pemex tenga un déficit en su flujo de efectivo de 7 mil mdd, por lo que requerirá más apoyo de Gobierno, dijo Moody's.

[Jorge Cano](#)

Para 2019 se espera que Pemex tenga un déficit en su flujo de efectivo de 7 mil millones de dólares, por lo que requerirá más apoyo del Gobierno, afirmó Pete Speer, analista de Pemex en Moody's.

Tomando en cuenta los vencimientos de Pemex para este año y el gasto de pensiones que tendrá que efectuar, la petrolera requiere 10 mil millones de dólares en flujo de efectivo, refirió.

Durante el año, el Gobierno ha anunciado inyecciones de capital para Pemex por 3 mil millones de dólares, pero aún resta por resolver el déficit de 7 mil millones de dólares, dijo.

"El Gobierno ha dicho que la deuda neta de Pemex no aumentará, pero para que esto ocurra esos 7 mil millones de dólares deben de cubrirse.

"Esto significa que si Pemex no logra cubrir esos vencimientos por su cuenta, necesitará más apoyo del Gobierno", expuso.

Por otro lado, para que Pemex pueda incrementar su producción y mantener sus reservas probadas, es necesaria una inversión de alrededor de 6 mil millones de dólares.

Considerando esta cifra, la empresa del Estado necesitaría 20 mil millones de dólares, afirmó el analista.

Con el Plan de Pemex se esperan reducciones fiscales e inyecciones de capital por 5 mil 800 millones de dólares para 2020. No obstante, Pemex tendrá requerimientos de efectivo por 3 mil millones de dólares, dijo Speer.